

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. November 2016

OV und SG Baden-Baden: Mitgliederversammlungen mit Jubilar-Ehrung in Sasbach

Am Freitag hat in Sasbach die Mitgliederversammlungen der Seniorengruppe und des EVG-Ortsverbandes mit Neuwahlen und Jubilarehrungen stattgefunden.



Der OV-Vorsitzende, Kollege Richard Seiert, ging in seinem Geschäftsbericht auf die durchgeführten örtlichen Aktivitäten ein, die sich großer Beliebtheit erfreuten und deshalb auch künftig weiter angeboten werden. Gerade das gesellige Beisammensein ist wichtiger Bestandteil der Mitgliederbindung.

Zum aktuellen Geschehen bei der Tarifrunde Bahn ging Michael Hänel von der Geschäftsstelle Karlsruhe ein. „Da muss noch deutlich nachgebessert werden“, so Hänel.

Im Rahmen der Jubilarehrung waren 9 langjährige Mitglieder des Ortsverbandes Baden-Baden zu ehren. Darunter 1 Jubilar für 70 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit, 3 Mitglieder, die schon 60 Jahre der Gewerkschaft angehören, ein weiteres, das 50 Jahre dabei ist, außerdem 2, die 40 Jahre das Mitgliedsbuch tragen und 2, die 25 Jahre gewerkschaftlich organisiert sind.

Das sind exakt 430 Jahre gelebte Solidarität. Dafür unser ausdrücklicher Dank.

Anschließend fanden die Neuwahlen der Ortssenorenleitung und des Ortsverbandes statt.